

ほごしゃ せいと
保護者・生徒のみなさまへ

～れいわ ねん がつ にち か えどがわくりつこまつがわだいにちゅうがっこう
～令和2年4月21日（火）江戸川区立小松川第二中学校
やかんがつきゅうにゅうがくしき しきてん ちゅうし
夜間学級入学式（式典）の中止について～

ひごろ えどがわく きょういく りかい きょうりょく
日頃より、江戸川区の教育にご理解ご協力をいただき、
ありがとうございます。

げんざい とない しんがた かんせんじょうきょう ひま
現在、都内の新型コロナウイルス感染状況は、日増し
ぞうかけいこう れいわ ねん がつ か か せいふ
に増加傾向にあります。また、令和2年4月7日（火）に政府
しんがた かんせんしょう かん きんきゅうじたいせんげん
より新型コロナウイルス感染症に関する「緊急事態宣言」
はつれい れいわ ねん がつ にち か じっし
が発令されました。このため、令和2年4月21日（火）に実施
よてい えどがわくりつこまつがわだいにちゅうがっこう やかん
予定でありました江戸川区立小松川第二中学校 夜間
がつきゅうにゅうがくしき しきてん ちゅうし
学級入学式の式典を中止することにしました。

こんご どうこうびどう しょうさい ほんこう
今後の登校日等の詳細につきましては、本校のホームペ
ージをご覧いただけますようお願いいたします。

ちゅうし にゅうがくしき じっし げんざい
また、中止となった入学式の実施につきましては、現在
みてい りかい りょうしょう
のところ未定ですのでご理解ご了承ください。

れいわ ねん がつ か
令和2年4月10日
えどがわくきょういくいいんかい
江戸川区教育委員会